

Formación en Accesibilidad Cognitiva del entorno en el “Aula Cultivando Inclusión” de la Mancomunidad de Municipios del Nansa

Santander, 12 de mayo de 2022. Ayer finalizamos la Formación en Accesibilidad cognitiva impartida en el “Aula Cultivando Inclusión”, en Puentenansa.

En la formación han participado un total de 9 personas, hombres y mujeres con discapacidad intelectual o del desarrollo residentes en distintas localidades de la Mancomunidad de Municipios del Nansa.

Los objetivos de este curso han sido:

primero, que los participantes se familiaricen con la accesibilidad cognitiva, y segundo, que conozcan el proceso participativo de la evaluación cognitiva de un espacio.

La formación ha sido impartida por dos técnicos de la federación y se ha realizado en 2 sesiones, una teórica y otra práctica.

En la parte teórica se han conocido las características que deben tener los entornos para ser usados por todas las personas en igualdad de condiciones.

Y en la parte práctica, los participantes han realizado una evaluación de un espacio de su entorno, comprobando su accesibilidad y realizando propuestas de mejoras.

La Accesibilidad cognitiva es un derecho que beneficia a todas las personas, aunque especialmente a aquellas que tienen dificultades de comprensión.

Es imprescindible para mejorar la autonomía de las personas y para asegurar que éstas puedan participar en la sociedad.

Recientemente se ha incorporado en la legislación española el derecho a la Accesibilidad Cognitiva.